

Domaine les EVIGNEAUX RASTEAU

L'AOP Rasteau est une jeune appellation en devenir offrant un réservoir de belles cuvées à découvrir.

Un village typiquement provençal, jonché sur une colline, balayé par le fameux Mistral, avec à ses pieds un vignoble pentu et une multitude de terroirs différents.

Les vignes du domaine des Evigneaux se répartissent en 3 catégories :

- des vieilles vignes de Grenache sur les hauteurs du village
- des jeunes vignes de Syrah et de Mourvèdre sur les pentes du sud
- des vignes de Carignan et Cinsault en restanques

Au Domaine des Evigneaux, dans le respect de la Terre et des traditions, la vendange se fait manuellement, elle est transportée en petites caisses de 12 kilos pour que les raisins arrivent entiers et gardent leur fraîcheur sans risque d'oxydation.

La vinification est traditionnelle avec macération, remontage et pigeage et suivie d'un élevage en barriques de chênes français.

L'unique cuvée du Domaine des Evigneaux est un objet de désir, ses arômes de fruits murs et d'épices accompagneront vos meilleurs diners.

<u>Blend / Assemblage :</u>	60% Grenache
	20% Syrah.
	10% Carignan.
	5% Cinsault.
	5% Mourvèdre

The Rasteau AOC is a young and promising appellation that offers a reservoir of beautiful cuvées to discover.

A typically Provençal village, perched on a hill, swept by the famous Mistral wind, with a steep vineyard and a multitude of different terroirs at its feet.

The vineyards of Domaine des Evigneaux are divided into 3 categories:

- *Old Grenache vines on the heights of the village*
- *Young Syrah and Mourvèdre vines on the southern slopes*
- *Carignan and Cinsault vines on terraces*

At Domaine des Evigneaux, respecting the land and traditions, the harvest is done manually. It is transported in small 12-kilogram crates to ensure that the grapes arrive intact and retain their freshness without the risk of oxidation.

The winemaking process is traditional, involving maceration, pumping over, and punching down, followed by aging in French oak barrels.

The unique cuvée of Domaine des Evigneaux is an object of desire, with its aromas of ripe fruits and spices that will accompany your finest dinners.

